

Reunión Territorial del País Vasco, La Rioja y Navarra

El sábado 18 de mayo tuvo lugar la Reunión Territorial de todos los miembros de nuestra Asociación residentes en el País Vasco, La Rioja y Navarra. Manuel de la Puerta y Miguel Guibert fueron los encargados de promover la reunión y Juan Zaforas, Secretario General, acudió como representante de la Asociación/Colegio.

El encuentro tuvo lugar en el restaurante del Hotel Ercilla, en el centro de Bilbao, y contó con la asistencia de 28 personas, que disfrutaron de una jornada agradable y distendida. Como en anteriores ocasiones, se in-

formó a los asistentes sobre las diferentes actividades realizadas durante el año y se resolvieron todas las dudas

e inquietudes planteadas, emplazando a todo el mundo a volver a verse en la próxima reunión. ■

